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ACTA N°09 1 

Sesión ordinaria 09 2 

Acta número NUEVE correspondiente a la sesión ordinaria número NUEVE celebrada por el 3 

Concejo de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y 4 

cuatro a través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas dos minutos del 03 de mayo de 2022, 5 

con la asistencia de las siguientes personas: 6 

    7 

Miembros presentes en esta sesión: 8 

 9 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 10 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 11 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal propietario.  12 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 13 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.   14 

 15 

Miembros ausentes en esta sesión: 16 

 17 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  18 

Georgina González González. Concejal suplente 19 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 20 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 21 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 22 

 23 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Tatiana Varela Quesada 24 

 25 

PRESIDE LA SESIÓN:   El señor Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 26 

 27 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 28 

 29 

I. ORDEN DEL DÍA 30 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 31 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 32 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 33 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   34 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   35 

VII. ASUNTOS VARIOS.  36 

 37 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 38 

 39 

No hay. 40 

 41 
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ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 1 

 2 

Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°08-2022 por unanimidad. Definitivamente 3 

aprobado. 4 

 5 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 6 
 7 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Tatiana Varela Quesada, 

Departamento de Planificación 

Correo enviado el 03 de 

mayo 

Remite respuesta al señor Carlos 

Baltodano quien comenta sobre el 

estado del parque de la Avellana. 

Isaac Montes, Vecino del distrito Correo enviado el 27 de abril Remite solicitud de ayuda con un 

hueco en la carretera frente a los 

condominios Privé. 

 8 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   9 

 10 

El señor Luis Fernando Quirós propone retomar el tema de la alcantarilla sobre la acera del Liceo de 11 

Escazú ya que en época de lluvias el Liceo se inunda. 12 

 13 

ACUERDO N°40-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la ad-14 

ministración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento al acuerdo tomado. 15 

 16 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  17 

 18 

Inciso 1.-MOCIÓN: De acuerdo al correo del señor Isaac Montes donde solicita ayuda a este 19 

Concejo de distrito para reparar un hueco en la carretera frente a condominios Privé, 100 oeste de la 20 

gasolinera. 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 

 31 

 32 

ACUERDO N°41-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 33 
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administración interponer sus buenos oficios para la reparación de un hueco en la carretera frente a 1 

condominios Privé, 100 oeste de la gasolinera. Definitivamente aprobado por unanimidad. 2 

 3 

Inciso 2.-MOCIÓN: La sindica Jessica López externa la preocupación por los posibles faltantes de 4 

agua durante la reparación de la ruta 105 pues no hay coordinación por parte de la A y A, se propone 5 

hacerles saber de la preocupación y solicitar que en el caso que haya un faltante de agua nos 6 

colaboren con cisternas. 7 

 8 

ACUERDO N°42-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda enviar una nota a 9 

Acueductos y Alcantarillados comunicando la preocupación de este Concejo de distrito ante la falta 10 

de agua, solicitar que cuando haya un faltante de agua se coordine el envío de cisternas de una 11 

manera eficaz, además que se comunique con anterioridad los cortes de agua. Definitivamente 12 

aprobado por unanimidad. 13 

 14 

Inciso 3.-MOCIÓN: Se comenta que la vecina Lorena Corrales informó a la señora Jessica López  15 

sobre un hueco bastante grande causado por una excavación del A y A el fin de semana que hubo el 16 

faltante de agua, indica que casi sufre un accidente ya que en la noche los carros y motos no observan 17 

el hueco. 18 

 19 

   20 
 21 

ACUERDO N°43-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar al Acue-22 

ductos y Alcantarillados la reparación del hueco por la excavación realizada de la pulpería la Guaria 23 

400 al sur. Definitivamente aprobado por unanimidad. 24 

 25 

Inciso 4.-MOCIÓN: Se comenta de una denuncia anónima sobre una construcción aparentemente 26 

ilegal al pie de la montaña frente a la iglesia del Bebedero. 27 
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 1 

 2 
 3 

ACUERDO N°44-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la ad-4 

ministración interponer sus buenos oficios para trasladar la denuncia anónima de la construcción apa-5 

rentemente ilegal en Bebedero frente a la iglesia para que realicen la respectiva inspección. 6 

 7 

ACUERDO N°45-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la ad-8 

ministración interponer sus buenos oficios para que luego de la inspección de la construcción aparen-9 

temente ilegal en Bebedero se nos brinde un informe de inspección sobre el caso. 10 

 11 

Inciso 5.-MOCIÓN: El señor Gerardo Venegas comenta nuevamente sobre el peligro de las alcanta-12 

rillas y cunetas que se encuentran en la iglesia del Carmen. 13 

 14 

ACUERDO N°46-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda retomar el acuer-15 

do #43-2020 de las alcantarillas en la iglesia del Carmen. 16 

 17 

Inciso 6.-MOCIÓN: Se comenta sobre las sesiones presenciales pues si se define regresar a la pre-18 

sencialidad el edificio Pedro Arias está ocupado y al edificio Pachingo Solís se deben realizar mejoras 19 

pues está en malas condiciones. 20 

 21 

ACUERDO N°47-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la ad-22 

ministración interponer sus buenos oficios para realizar las mejoras necesarias en el edificio Pachingo 23 

Solís. 24 

 25 

 Inciso 7.-MOCIÓN: El señor Luis Fernando Quirós comenta sobre la agresividad en el Liceo y la 26 

violencia que se está viviendo en los centros educativos y propone que la Municipalidad dote a los 27 

centros educativos de arcos detectores de metales.   28 

 29 
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ACUERDO N°48-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la ad-1 

ministración interponer sus buenos oficios para dotar a los centros educativos arcos detectores de 2 

metales.   3 

 4 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  5 

 6 

Inciso1.-Se informa que a solicitud del presidente de la Asociación de la Avellana se coordinó una 7 

visita de campo para el sábado 7 de mayo a las 9:30 a.m. para analizar la posibilidad de remodelar el 8 

parque, para los que puedan asistir.  9 

 10 

Inciso2.- La síndica suplente Jessica López informa del faltante de agua el día 22, 23,24 y 25 de abril 11 

por más de 3 días o más en algunos sectores alrededor de la Tapachula La Guaria, cercanías a la 12 

pulpería La Flor, cercanías del Ebais y Bebedero, menciona que los vecinos(as) estaban bastante 13 

molestos por la falta de agua. Por lapsos el agua llegaba sucia, indica que se comunicó con Erick 14 

Bogantes y José Flores del AyA informando de la situación y solicitando cisternas a lo cual no 15 

enviaron cisternas para abastecer. El día lunes se conversó con la alcaldía para solicitar ayuda 16 

supliendo con agua a las comunidades que tenían problemas y muy amablemente a pesar que no le 17 

tocaba la Municipalidad abasteció de agua por medio de tanques de agua en los carros, a lo que se 18 

realiza un agradecimiento a la Municipalidad. Informa que se solicitó una reunión con la 19 

Municipalidad y el A y A para mayor coordinación. 20 

 21 

Inciso3.- El señor Gerardo Venegas consulta sobre las sesiones presenciales, se le solicita a la señora 22 

Tatiana consultar el lugar en el caso que se sesione de forma presencial.   23 

 24 

Se levanta la sesión al ser las 7:59 p.m.  25 

 26 

 27 

 28 

 29 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua,                                                     30 

            Preside                                                                           Secretaria 31 


